

DiKOM Nord

## iKISS wird mobil

**[10.01.2012] Bei der Firma Advantic können sich Besucher der DiKOM Nord über das Content-Management-System iKISS sowie dessen Möglichkeiten für mobile Endgeräte informieren.**

Die Firma Advantic zeigt auf der DiKOM Nord (7. bis 8. Februar 2012, Hannover), wie die redaktionelle Arbeit mit ihrem Content-Management-System iKISS einfacher und kommunale Portale noch aktueller werden. So können Texte für Websites ab sofort auch in Microsoft Word geschrieben und direkt veröffentlicht werden. Dies funktioniert nach Unternehmensangaben auch von unterwegs mit dem Handy. Dabei können die aktuellsten Kommentare auf der Web-Seite freigeschaltet werden. Möglich macht dies eine neue Schnittstelle, die Texte und Bilder in die Software-Lösung iKISS übertragen sowie Kommentare moderieren kann. Zudem präsentiert Advantic an Stand F01 weitere Neuheiten wie den persönlichen PDF-Abfallkalender, die Auto-Vervollständigung für die Volltextsuche sowie Felderweiterungen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Nord 2012, Content-Management-System (CMS), Portale, iKISS